

## BALONCESTO

## Pilar, Prado y Shikar, vencedores en los últimos partidos del torneo "Romazol"

Partidos jugados el pasado jueves:

**ALARCOS, 33; PILAR, 80**  
Una nueva exhibición del Pilar, si bien, ahora, hemos de reconocer que, en la primera parte, el Alarcos ha dado toda clase de facilidades para conseguirla. La moral de los alarquistas se vino abajo en cuanto su rival consiguió una serie de canastas que, por la clase de sus jugadores, son totalmente normales. Pues tanto Ortega como Silvano, son jugadores fabulosos que cada día nos enseñan nuevas jugadas maravillosamente hilvanadas por todo el equipo, siendo éstos dos, los encargados de sumar los puntos. El Alarcos no ha sabido reaccionar en ningún momento de esta primera parte, viendo, en algunos jugadores, una desgana impropia para disputar la pelota. De ahí que, al final del primer periodo, el marcador señalase un claro 30-11 favorable al Pilar.

Vemos en el segundo tiempo más ganas y copenetración en los hombres del Alarcos, siendo Poblete y González los más destacados en la defensa de su zona, mientras que Barrios, Pascual y Prado luchaban bravamente sin mucha suerte, pero enfrente tenían al mejor equipo de baloncesto que hemos visto en los últimos tiempos. Justa victoria del Pilar por 80-33.

Buen arbitraje del señor Romero.

**ALARCOS:** Barrios (3), Pascual (1), González, De la Osa, Ullate (6), Poblete (4) y Prado (19).

**PILAR:** Ortega (28), Pombo (2), Ledesma (6), Corral (4), Caballero (2), Sánchez de León y Silvano (36).

Antes de este encuentro, el Prado ganó con cierta facilidad al Dencel, si bien este equipo mostró el buen momento por el que atraviesa, pero el Prado, enbalado hacia el liderato, no se dejó sorprender y al final, el triunfo se fue al Colegio de Nuestra Señora del Prado.

**EL DUENDE DEL ESTADIO**

Partidos jugados el pasado sábado:

**EL SHIKAR JUSTO VENCEDOR DEL BANCOBAO POR 48-39**

Una nueva y desafortunada actuación del Bancobao ante el modesto Shikar, que ha sabido, en todo momento, dosificar sus fuerzas para alcanzar justamente esta victoria. Solo al principio del partido hemos visto a un Bancobao "entero", luchador, conjuntado y efectivo. Por ello cuando, a los siete minutos, el marcador señalaba 12-4 favorable al Bancobao y con mejor juego de éstos, abrigamos la esperanza de que, al fin, nos ofrecerían una buena actuación, pero todo quedó en eso, en deseos. El Bancobao, una vez más, ha defraudado y, lo que es más, algunos de sus hombres han fracasado extremadamente. En ningún momento, salvo en los siete primeros minutos han sabido jugarle al Shikar que ha exhibido un baloncesto rápido y con jugadas de contraataque muy bien llevadas, especialmente por parte de Víctor quien ha sido uno de los triunfadores del partido. En el minuto 17, y fruto de su mejor juego, el Shikar consigue echarse por delante en el marcador y ya, siempre, éste le sería favorable, hasta terminar la primera parte con el resultado de 21-18.

En el segundo periodo, el Shikar sigue jugando muy rápido, llegando con facilidad a romper la zona defensiva de sus contrarios. Víctor, Selas y Ruiz, muy compenetrados los tres, se bastan para intentar el tiro a cesto con cierta facilidad, ya que enfrente, sólo Campos, mostraba

facultades para frenar a los rápidos jugadores del Shikar, en tanto que Portillo, único jugador del Bancobao que luchaba bravamente en la zona contraria, conseguía su justo fruto al encestar una serie de canastas tan justas como oportunas, pero la desgana y poco apoyo de sus compañeros, especialmente de Gracia que jugando en plan de "figura" impidió que el coraje y buen juego de Portillo se viese reflejado positivamente en el marcador. Al final del encuentro, el marcador estaba justamente en favor del Shikar por 48-39.

Hemos visto mucho mejor al Shikar que en partidos anteriores y naturalmente sus jugadores, más hechos ya a la competición, van mostrando lo que en un futuro próximo puede ser este joven y entusiasta cuadro que tiene en sus filas jugadores como Víctor, Ruiz, Selas, Lavín y Cruz que muy pronto estarán entre los mejores baloncestistas de la capital. Su victoria ha sido justa, incluso pudo ser más amplia, pero al final, acertadamente, se ocuparon más de congelar el balón que de atacar, evitando así, exponer innecesariamente un triunfo que habían conseguido con anterioridad.

No sabemos lo que le pasa al Bancobao, pero lo cierto es que cada día va a menos. Ahora falta incluso ese compañerismo que había al principio. Vimos como a cinco minutos del final, algu-

nos jugadores se fueron a vestir cuando su participación podía hacer falta. García, juega en plan de figura y poniendo mala cara cuando sus compañeros pierden alguna pelota. Solo Campos y Portillo merecen ser destacados por el amor propio puesto en la defensa de su equipo.

Muy bueno el arbitraje del señor Ledesma.

**SHIKAR:** Faustino, Lavín, Ruiz (19), M. Víctor (16), Selas (13) Cruz y Collado.

**BANCOBAO:** Alvarez, Aparicio (5), Aguilera (4), Campos, Carrizo, García (16), Portillo (14) y Moya.

**PEXETRI**

## Ladis...

(Viene de sexta página)

gustado son: Plus Ultra, Mérida Industrial y el Olivenza, aparte de la clase que tienen el Badajoz y Extremadura. Y jugadores dentro del grupo: Como porteros Rodri (Badajoz), Bermejo (Plus Ultra) y Vendrell (Cacereño), y como delanteros, Fredy (Plus Ultra), Diestro (Manchego) y Villar y Berraquero (Extremadura).

—¿A qué porteros admiras más en la actualidad?

—A Iribar y Sarduni.

## En Bolaños...

(Viene de séptima página)

amable entrenador del Alcalá y nos entrevistamos con el señor Anguita, árbitro de turno:

—¿Tuvo dificultad en el encuentro?

—No la hubo de ninguna clase porque tanto jugadores como público se comportaron de manera correctísima.

—Entonces ¿nunca creyó que se le podría ir el partido?

—Nunca pensé que tal ocurriera a juzgar por lo que antes le he dicho.

—¿Fue justo el resultado?

—Merced al empate el Bolaños por lo menos por el entusiasmo que ha puesto a lo largo de toda la contienda, aunque considero más equipo al Alcalá que en todo el encuentro fue el dueño absoluto del terreno de juego...

—¿Qué defecto ha visto entonces en el equipo blanquiverde?

—Le falta dirección, y es una verdadera pena porque lucha denodadamente y esto es un factor importantísimo en la Tercera División. Muy amable por su parte el señor Anguita y esto nos da pie a pasar a la ceta local donde todo son caras contrariadas por la derrota, pero sin malos modos y con la corrección que indica un alto índice de deportividad. Así las cosas hablamos con el joven y estupendo delantero centro, producto de la cantera local, Pedro, que nos dice:

—Estoy muy disgustado con la derrota porque ella nos hundió en un lugar que va a ser más que difícil superar.

—¿Por qué no ganásteis?

—Sencillamente por la falta de entrenador. Claramente se vio cuando íbamos perdiendo desde el primer tiempo y nosotros seguíamos jugando con cuatro o cinco hombres en el área. ¡Esto es una anarquía que no hace ni más ni menos que perjudicar a nuestro equipo y, por consiguiente a nuestro club!

—¿Crees que en algún momento se pudo ganar el partido?

—Sí. Hubo un momento en

que se debió ganar o, al menos, empatar, pero por las circunstancias antes apuntadas no fue posible. ¡Una lástima!

—¿Fueron mejores que vosotros?

—Demostraron encontrarse en mejor momento que nosotros, desarrollando mejor táctica y jugando más, pero considero que tuvieron un serio defecto y es que se conformaron con el gol conseguido en el primer tiempo y no pretendieron hacer cosas de mayor mérito y esto, en un equipo, que ve que es superior al contrario, es deplorable, sobre todo para esos esforzados seguidores del equipo que, aunque en ínfimo número, asisten a los encuentros.

Despedimos a los jugadores locales y confiamos en que en la próxima confrontación sea del mayor agrado y éxito de los colores bolañegos.

## Segunda regional

## Victoria del Manzanares sobre el Tajamar (3-0)

Manzanares. (De nuestro corresponsal, Berruezo).

Manzanares, 3 (Palomino (2) y Molinero); Tajamar, 0.

**Manzanares:** González (1); Luis (2), Seldas (2), Alonso (3); Roberto (2), Rivera (2); Palomino (2), Dominguez (1), Escudero (1), Molinero (2) y Candal (3).

**Tajamar:** Tomás (2); Rodelgo II (1), Ania I (2), Juanito (1); Antonio (1), Sen (1); Nieto (1), C a b a ñ a s (1), Arias (2), Recio (2) y Leal (1).

**Arbitro:** Dirigió el partido Deogracias Vera, auxiliado por San Juan y Carrasco. El único defecto que se le apreció fue el de señalar tardíamente los fuera de juego que le señalaron sus liniers. En general siguió el juego de cerca y su labor fue buena.

**G O L E S :**

1-0. A los 14 minutos Palomino se hace con un rechace de Tomás y marca fácilmente.

2-0. En el minuto 17, en plena ofensiva local, Palomino lanza un tiro flojo y colocado a la escuadra.

3-0. 54 minutos. Molinero tira fuerte, rebota en un defensa y el balón entra en el marco.

**EL PARTIDO DE LOS VICEGOLES**

Para hacer el comentario de este encuentro tendremos que centrarnos en lo ocurrido en la primera parte, ya que en esos primeros cuarenta y cinco minutos, el partido quedó resuelto por dos razones evidentes: una el dos a cero y otra porque se vio que los delanteros del Tajamar serían incapaces de marcar goles en la meta local. Por tanto sólo quedaba el interés de ver cuántos goles más sería capaz de marcar el Manzanares, que jugaba con soltura y producía una tras otra jugadas de verdadero compromiso ante la meta forastera, defendida bien por un portero agil, una defensa discreta y un "hada" protectora, que, invisible, llevaba los balones a los lugares más inverosímiles para cantar vicegoles en abundancia.

Pudo y debió el Manzanares marcar dos o tres goles más en esta parte, en la que, repetimos, hizo fútbol de clase con un sentido enorme de verticalidad hacia el marco contrario.

Hemos de decir, a fuer de sinceros, que el Tajamar se quedó con diez hombres útiles a los 16 minutos en que su central Ania I sufrió un golpe

en la cadera. Trastocó sus lineas y quizá ello influyera en su floja actuación. Ania pasó a la delantera y, lesionado ostensiblemente, luchó como un bato, aunque sin eficacia.

El segundo tiempo sobre el cuadro local, aunque siguió jugando bien, se conformó con el resultado que aumentó en un minuto nueve. Y el Tajamar adelantó algo sus líneas para demostrarnos más ostensiblemente su falta de rematadores ya que creó dos o tres ocasiones de gol que malogró por lentitud e impericia.

## El Atlético...

(Viene de la página quinta)

dar muchas facilidades porque es capaces de darle la vuelta al partido, y mire lo que ha faltado. Dejamos a Camilo Liz, y nos dirigimos a la caza de Plá Mora, penetrar en el vestuario, pudiendo oír la opinión unánime de los jugadores locales. ¡Vendrell, fenómeno! ¡Vendrell nos ha privado la victoria!

Cuando nos encontramos frente a Plá Mora, observamos la cara de disgusto que tiene, pero antes de preguntarle nos dice:

—Pero hombre ¿has visto?, ¿vez lo mismo.

—Bueno —tratamos de conseguirlo — en realidad hubo mala suerte pero los chicos han jugado ¿no?

—Sí, estoy muy satisfecho de como han jugado y creo que el público también, pero ya es mala suerte que nos tiren dos veces nos metan dos goles, y así el partido, y otro, y otro. Va a minar uno con los nervios de los chicos.

—¿El Cacereño?

—Bien, un equipo veterano sabe estar en el campo.

—No es necesario preguntarte si estás conforme con el resultado, ¿cuál crees que debió ser?

—El resultado cualquiera, pero con victoria nuestra. Si siempre tenemos mala suerte, hoy ha sido el colmo. Balones estrellados en los palos, otros sacados de la meta raya, y luego para colmo, gran actuación de Vendrell, que reconozco que el portero también juega, pero es que el partido que hoy hizo Vendrell no se repite todos los días...

Dejamos a Plá, dedicado a felicitar a sus muchachos, y entretenemos unos momentos el vestíbulo y nos encontramos a Vendrell al cual felicitamos. Pasa a él, su preparador comentando los lances del partido. Enseñada van saliendo los jugadores cales, que van estrechando la mano al meta cacereño felicitando por su actuación. Primero el riano, luego Didí, Chone, Cheduardo, etc., Camilo Liz se va jando en ellos y al final exito admirado. ¡Pero si son verdaderamente unos críos! Sin comentario

## Transportes CEGA

Oficinas y Almacenes: Tinte, 7 - Teléfonos 349 y 442

ALCAZAR DE SAN JUAN

Servicio diario: Madrid, Barcelona, La Mancha.

Paquetería y cargas completas, combinados toda España.

MADRID

CIUDAD REAL

BARCELONA

A. VINUESA ORTIZ

TRANSPORTES ALONSO

Ronda de Segovia, 26  
Teléfono, 265 76 63

Lirio, 4  
Teléfono, 21 25 11

Pasaje Mas de Roda, 10  
Teléfono 245 59 46

RECORRIDO DIARIO A:

Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, Tomelloso, La Solana, Argamasilla de Alba, Manzanares, Daimiel, Malagón, Ciudad Real, Pozuelo de Calatrava, Almagro, Bolaños, Villarrubia de los Ojos, Herencia, Arenas de San Juan, Villarta de San Juan, Puerto Lápice, Consuegra, Camuñas, Madridejos, Quintanar de la Orden, El Toboso, Miguel Esteban, Pedro Muñoz, Villanueva de Alcardete, Villarrubia de Santiago, Santa Cruz de la Zarza y Socuéllamos.